

Fecha: 05-06-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: "Para nosotros lo óptimo es una alianza con el Socialismo Democrático"

Pág. : 5

Cm2: 412,7

VPE: \$ 992.570

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

**Eric Aedo, diputado DC del distrito 20 y apoyo de la Falange a Carolina Tohá:**

# "Para nosotros lo óptimo es una alianza con el Socialismo Democrático"

El legislador participó de la cita con el Presidente Boric donde se abordó la agenda legislativa para los próximos meses: "Proyectos universales le hacen mejor al país".

La noche del miércoles, la junta nacional de la Democracia Cristiana (DC) decidió entregar su respaldo a la candidatura a la primaria presidencial a la carta del PS, PPD, PL y PR Carolina Tohá, en desmedro de la fallida opción electoral del timonel Alberto Undurraga.

Sobre esto, el vicepresidente de la Cámara Baja y diputado por el distrito 20 Eric Aedo indicó que "en los hechos, como la DC no es parte de la primaria, los 27 mil militantes no podremos ir a votar, pero el mensaje a los adherentes que pueden asistir a esta primaria y entrega su apoyo".

"Se tomó una decisión, a mí me hubiese gustado que hubiese sido antes, pero finalmente se tomó la noche del miércoles. Me imagino que de aquí a adelante todos quienes militamos en la DC vamos a movilizar a nuestros adherentes para que participen de esa primaria votando por Carolina Tohá", añadió.

Junto a ello, Aedo puso especial énfasis en la proyección electoral que puede tener el apoyo entre

**"Me hubiese gustado que se decidiera antes", dijo Aedo sobre el apoyo que el partido le entregó a Carolina Tohá.**



*Aedo actualmente cumple labores como vicepresidente de la Cámara Baja.*

gado por parte de la directiva de la Falange a la exministra del Interior. "La DC no ha cambiado de opinión, sigue planteando que para nosotros el óptimo es una alianza parlamentaria con el Socialismo Democrático: vamos a seguir empujando ese acuerdo".

## CITA PRESIDENCIAL

El diputado del distrito 20 también fue el único legislador de la zona que participó la noche del miércoles en la reunión que el

Presidente Boric sostuvo con legisladores en Cerro Castillo para abordar la agenda legislativa.

Sobre su participación en la cita, aclaró que "fui invitado en mi calidad de vicepresidente de la Cámara, no llevaba la representación de la DC, eso es bueno aclararlo".

Respecto al encuentro, puntualizó que "esta reunión partió de una inquietud que le manifesté a la ministra secretaria general de la Presidencia respecto a que el

Gobierno ordenase lo que va a hacer su agenda legislativa. Veo desorden, y pude plantear que mientras más universales sean los proyectos le hacen mejor al país. Además, establecí que desde el punto de vista parlamentario no hay impedimentos en discutir ningún proyecto".

Parrafoseguido, dijo que "una cosa es no tener impedimentos, y otra cosa es como nosotros desde la DC no vamos a apoyar, por ejemplo, el proyecto del aborto libre".